

Jörg Fuchs

Mehr Bürgerinformation und -beteiligung

...wünscht sich Jörg Fuchs – und belässt es nicht beim Wunsch. Denn „Denke nicht, es muss so sein, sondern schaffe Möglichkeiten“ ist das Motto des 40jährigen. Der Druck- und Mediengestalter, der seit 13 Jahren mit seiner Frau und seinem siebenjährigen Sohn in Ehningen wohnt, möchte sich deshalb künftig auch im Gemeinderat für seinen Ort engagieren. „Für Ehningen und seine Menschen“, denn neben der guten Anbindung und den infrastrukturellen Möglichkeiten, schätzt er besonders die familiäre Struktur der Gemeinde. „Man kennt sich“, fasst er kurz zusammen.

Authentisch, kreativ und offen möchte er die Ortsgemeinschaft und -identität weiter fördern und einen raschen, aber zukunftsfähigen und bildungsorientierten Schulumbau voranbringen. Mit einem immer offenen Ohr für die Belange der Ehningerinnen und Ehninger möchte er das generationsübergreifende Leben und Lernen, sowie die Vereinbarkeit von Familie und Beruf in Ehningen ausbauen. „Ich möchte dabei mitwirken, kleinräumliches Denken sowie die mangelnde Nutzung bestehender Ressourcen zu überwinden“, betont der in der Kinder- und Jugendarbeit tätige Wahl-Ehninger, der zudem Mitglied des Elternbeirates an der Friedrich-Kammerer-Schule ist.